

# みどり子ども会

第119号

子ども虐待防止  
オレンジリボン運動

発行 令和3年3月15日  
水戸市子ども会育成連合会  
(水戸市教育委員会事務局教育部生涯学習課内)  
〒310-8610  
水戸市中央1丁目4番1号  
☎029-306-8692



水戸市子ども会育成連合会  
会長 澤田 幸宏

日頃より水戸市子ども会育成連合会の活動にご理解、ご協力頂き感謝申し上げます。

本年度は新型コロナウイルスの影響により多くの行事や事業の開催が延期や中止となる大変厳しい状況となりました。

水戸市子ども会育成連合会もほとんどの事業がやむなく中止となりましたがどうすれば安全に子どもたちが遊べる、学べる場ができるか親善交流委員会を中心には話し合い、六月にスタンプラリー形式の事業を開催し多くの子どもたちが参加し私たち理事も楽しい一日を過ごすことになりました。

子どもたちが勝つても負けても良いプレーをして間違えてもただ純粋に遊びを楽しむことが大事ではないでしょうか？ 子ども会で遊ぶためのオセロセットや水戸郷土かるた等多少の貸し出し用もございます。

水戸市子ども会育成連合会は、各学区育成会や各単位子ども会の活動に対しても手伝をしていきたいと考えております。

子ども会が子どもたちにとつて自主的に活動を行いながら様々なことを学べる場になるようこれからもご協力お願いいたします。



顧問 佐川 真治

環境の変化

での単位子ども会や学区育成会の活動は出来るのではないかと考えます。水戸市子ども会育成連合会では様々な「遊び」の提案をしてまいりましたが、今後も細心の注意を払いながら、子ども達が「遊べる」よう提案をしていきたいと考えます。

水戸市発祥のオセロや、水戸郷土かるたのように少人数がインドアで出来る遊びなども子ども達にはおもしろい遊びになると考えます。

子どもの幸福は何にも代えられません。子どもがすること、勝つこと、負けること、ミスをすること、いつも満足を感じられるよう、子ども会活動はあるとを考えます。

来年度も状況を見ながらの活動になると思いますが例えば月に一二回、市民センターでオセロ遊びを企画してみては如何でしょう。

寿学区 茂垣恵美子 今迄と全く違った状況の中でスタートした令和二年度。未知のウイルスとの闘いで先が見えず、何をどのようにしてこれから生活し活動すれば良いのかを模索しながら、出来ないからやらないのではなく、どのようにすれば出来るのかを考え予定を立て開催日に向けて準備をしていました。しかし、総務PR委員会として予定された活動は、全て中止となってしまいました。どうか来年度は、「元気な子ども達と一緒に、楽しい活動が出来ますように」と願っています。がんばろう!!市子連。

吉沢学区 岩下 智子

今年度は、コロナ禍で事業が一回の開催になってしましました。

例年では、球技大会や郷土かるた大会等で、子ども達の声をかけ励まし合う姿悔し涙を流す姿に、私達は感動をいっぱいいっぱい頂いてきました。来年度からまた、子ども達が楽しめる事業が開催出来る事を願っています。

見川学区 齋藤 恵

見守るためには大人が最低一人は必要ですが、それは手指の消毒、体温測定、マスクの着用のチェックと、遊び中はゲームの対戦方法を選ばせたりするだけよいと思います。

来年度も状況を見ながらの活動になると思いますが例えば月に一二回、市民センターでオセロ遊びを企画してみては如何でしょう。



今年度から副会長になりました齊藤です。「ピンチはチャンス」という言葉を最近耳にします。私はチャンスがあればチャンジしたい！と思っています。子ども達が様々な体験ができるように、みんなで頑張っていきましょう!!

副会長挨拶

令和元年度

# 水戸市優良子ども会等表彰



星子	佐野	吉原	青木	川上	大木	大木	星子	佐野	吉原	青木	川上	大木	大木
英輝	崇文	澄花	祥太	美優	優月	花帆	(高校2年)	(高校3年)	(高校3年)	(高校2年)	(高校2年)	(高校3年)	(高校2年)
(高校2年)	(高校2年)	(高校3年)	(高校3年)	(高校3年)	(高校2年)	(高校2年)	(高校2年)	(高校3年)	(高校3年)	(高校2年)	(高校2年)	(高校3年)	(高校2年)

補助指導者水戸市サブリーダーズ会連絡会  
敬称略

山本理恵子 (稻荷第一学区)	高野智美 (稻荷第一学区)	大越秀和 (河和田学区)	土橋優子 (河和田学区)	阿部歩 (河和田学区)	松本由紀恵 (吉沢学区)	山本大輔 (吉沢学区)	星子	佐野	吉原	青木	川上	大木	大木
(稻荷第一学区)	(稻荷第一学区)	(河和田学区)	(河和田学区)	(河和田学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)	(吉沢学区)

指導者  
(敬称略)  
单位子ども会等  
吉沢下南子ども会  
(吉沢学区)  
吉沢子ども会  
(吉沢学区)  
南子ども会  
(河和田学区)

姫子一丁目子ども会  
(梅が丘学区)  
西割子ども会  
(吉沢学区)  
南子ども会  
(河和田学区)

单位子ども会

城東学区  
海老澤淳  
親善交流委員長

夏の球技大会が中止になりました、子ども達のために何が出来ないかと、慣れなないLINEでのやり取りし、スタンプラリーを開催する事になりました。今までとは違う問題にぶつかり、委員の皆さんの知恵を結集して、ペットボトルダーツ、ストラップ、クアウト、ティーボール、ジヤンケン、紙飛行機、フェイスガード作成のアトラクションを何とか無事にできました。コロナ禍の中、参加された学区の皆さん、楽しんでいただけたでしょうか?初めての開催行事で不手際もあつたかと思います。今年の反省を踏まえ来年も子ども会活動のお手伝いができるよう委員会で楽しく活動したいと思います。



## 総務PR委員会

- ・ 河和田学区 笹沼 重晴 こんな時代でも、子どものための事業が必要!
- ・ 梅が丘学区 茂木 佳子 コロナ禍ではありますが、子ども達が元気に活動出来る場を作りたいです。
- ・ 双葉台学区 近藤由紀子 今年度は行事が開催出来ず残念でした。来年度は少しづつでも開催出来るといいですね。
- ・ 鯉淵学区 菊池 精一 今年度はコロナ禍で、各種行事が中止となり来年度は子ども達が楽しく活動出来る年になって欲しいです。
- ・ 上中妻学区 谷津 進 来年度は「ウィズコロナ」の新しい生活様式の下活動を進めて好ければと思います。
- ・ 新荘学区 竹川 直秀 コロナ禍の中でも、安全対策を行い限られた活動が行えた事はよかったです。
- ・ 吉田学区 田中 真己 コロナ禍でも出来ることを考えましょう!

## 親善交流委員会

- ・ 緑岡学区 新堀 理恵 次年度の活動は、無事出来ますように。
- ・ 渡里学区 高羽 健司 来年度は最高の活動が出来るように力を合わせて行きたいです。
- ・ 堀原学区 宇梶 孝 「想い」の違いに翻弄されています。
- ・ 稲荷第2学区 人見 浩子 スタンプラリーでの、子ども達の笑顔が最高でした。
- ・ 下大野学区 清水 貞利 たつた1つの行事でしたが、子ども達と楽しめてよかったです。
- ・ 内原学区 平 美香 来年度は子ども達の笑顔がたくさん溢れる1年になりますように。
- ・ 稲荷第1学区 上田 理恵 来年度は多くの子どもが子ども会に加入し、活動出来たらいいな。



## 遊び創造委員会

- ・ 常磐学区 大木 芳則 何も出来ませんでしたが、この立ち止まりがプラスの力に変わるように動きたい。
- ・ 石川学区 根本 奏成 コロナに負けるな!がんばっ!!
- ・ 飯富学区 富田 美樹 早くマスク無しで外に出たい!
- ・ 妻里学区 滝沢 徹也 こんな時期だからこそみんなで元気に!
- ・ 上大野学区 横須賀絵美 早く自由を!
- ・ 笠原学区 平野 弥生 大変な1年でしたが、早く笑って振り返る時が来ると良いな~
- ・ 大場学区 大山 和子 コロナ禍でも、届ける物・思いは変わらない!

